



Hoy, en la comparecencia del ministro de Agricultura Pesca y Alimentación

Landín a Planas: "¿Va a hacer algo para subsanar la discriminación con el sector conservero?

19, mayo, 2022.

- La portavoz de Pesca del GPP, **Amaya Landín**, reprocha al ministro no haber incorporado al sector conservero en las medidas de choque aprobadas por el Gobierno. "¿Va a hacer algo para subsanar esta discriminación?, pregunta al ministro.
- Sobre "los desorbitados" precios del gasóleo, denuncia que la flota pesquera española que opera desde puertos de otros países no recibe los 20 céntimos/litro".
- Resalta que el PP propuso en el Senado reducir al 4 por ciento el IVA de los productos pesqueros, así como medidas de ayuda inmediata al sector, "pero todos los partidos del Gobierno se abstuvieron o votaron en contra".
- "No es la primera vez que el sector pesquero en su conjunto se siente despreciado por su Ministerio", afirma Landín, al tiempo que reprocha a Planas que cuatro atuneros españoles lleven cinco meses bloqueados en Dakar porque se les deniegan los permisos para faenar".
- Resalta las afirmaciones del atunero Pilar Torre, con base en Colindres, que dice que 'desde la secretaria de Pesca siguen pasando la pelota a Bruselas'.
- Recuerda que mientras Agricultura autoriza la pesca del marrajo dientuso, el Ministerio de Consumo prohíbe que se comercialice. "Es un auténtico despropósito", denuncia la senadora popular por Cantabria.
- Asegura que la modificación de la Ley de Costas "ha puesto en jaque muchos puestos de trabajo y ha roto el equilibrio entre los tres pilares que defendemos desde el PP: el social, el económico y el medioambiental".







- Landín exige al ministro Planas que lidere todo lo que afecta al sector pesquero porque, en su opinión, "algunas normativas ponen en equilibrio ese equilibrio porque el medioambiental va ganado protagonismo".
- Subraya que "a la gente que sale a la mar, los que recogen marisco, los que cosen las redes o soban las anchoas en las conserveras, les importa que se solucionen sus problemas, no que Ministerio tiene responsabilidad".
- La portavoz de Pesca del PP pide que los profesionales de la observación científica marina "esté reconocida y regulada adecuadamente por parte de las autoridades marítimas y la Administración Pública".
- Por último, Amaya Landín le dice al ministro Planas que "ojalá podamos celebrar que este Año Internacional de la Pesca y la Acuicultura Artesanal ha sido un buen año para todos".



